



Anonymous, el colectivo de hackers que ganó popularidad hace casi una década, ha vuelto con un mensaje que amenaza a Estados Unidos y el equipo de gobierno de Donald Trump, en el que expondrán una red de corrupción policial.

En medio de la problemática causada por la pandemia del COVID-19, además de otros sucesos como el cambio climático y las protestas en todo el mundo, Anonymous aparece de pronto con un mensaje que amenaza al gobierno de Estados Unidos.

Al parecer, el suceso que desató la ira de los hackers, fue el asesinato del afroamericano George Floyd en Estados Unidos. La historia que comenzó con el reporte de un billete falso de 20 dólares en una tienda y terminó con la muerte de un sujeto afroamericano de 46 años de edad, luego de haber sido arrestado por la policía de Minneapolis, Minesota.

La muerte de Floyd ha causado polémica en gran parte del mundo y en Estados Unidos, más de 20 ciudades se han manifestado para exigir justicia.

Debido a esto, Anonymous publicó un video condenando la brutalidad policial de Estados Unidos, afirmando que la muerte de Floyd es «*simplemente la punta del iceberg. Esta parodia ha durado demasiado y ahora la gente ha tenido suficiente*».

Anonymous dice que no confía en la policía de Estados Unidos, ya que la considera una organización corrupta. Debido a esto, el grupo de hackers amenazó con mostrar todos los crímenes que se han ocultado al mundo.

El video original fue publicado por la cuenta [@YourAnonCentral](#) en Twitter, puedes verlo a continuación:

Anonymous message for the American Spring.

[#Anonymous](#) [#JusticeForGeorgeFloyd](#) [#ICantBreathe](#) [#BlackLivesMatter](#)
pic.twitter.com/LY6XldgdNp



Anonymous amenaza a Estados Unidos con exponer red de corrupción

| — Anonymous (@YourAnonCentral) [May 31, 2020](#)